



合唱コンクールがんばりました！！

10月9日（木）に名古屋文理大学文化フォーラムで合唱コンクールを行いました。1年生にとっては、大きな会場で合唱することは初めての経験でした。練習ではクラスで協力し、工夫しながら取り組む姿が見られました。当日は緊張した姿も見られましたが、堂々と歌いきることができました。この経験を、今後の子どもたちの成長に生かしていくように、学年職員全員でサポートしていきます。保護者の皆様におかれましては、日々の子どもたちへの励ましや、当日のお弁当の準備など多くのご協力をいただきまして、ありがとうございました。

生徒の感想

- ・このクラスのメンバーで最優秀賞をとることができてよかったです。
- ・一生懸命練習したから、最優秀賞という目標を達成できた。
- ・クラスのみんなとアドバイスをし合いながら、全力で取り組むことができて楽しかった。
- ・クラスのみんなで練習してきた過程は、とても楽しかった。
- ・このクラスメイトだからこそ自信をもって大きな声で歌えて、家族などにも誇れる合唱になった。
- ・いちばん練習したところを本番で発揮できてよかったです。
- ・全員の声を合わせるときれいになるんだなと思った。
- ・みんなで同じことに挑戦することが楽しいと思った。
- ・緊張して練習通りにできなくて悔しかった。
- ・3年生の合唱がかっこよかった。



配布文書を参照してください

配布文書を参照してください